



Frohe Weihnachten

Liebe Eltern,
wieder einmal geht ein Jahr zu Ende und es wird Zeit sich zu bedanken:

Wieder gab es Aktivitäten, wie die Sternwanderung, den Tag der offenen Tür, den Martinszug und den Besuch des Theaters, bei denen uns der Förderverein und die Schulpflegschaft finanziell und tatkräftig unterstützt hat.

Aber auch die kleinen, täglichen Aktionen erhielten viel Unterstützung. Unsere Büchereidamen und die Lesepatinnen sorgten für die Lesefreude. Die BetreuerInnen der Fördergruppen arbeiteten mit den Kindern am Nachmittag. Die Obst- und Aktivpause- Eltern machten die Pausen bunter und gesünder. Die Ruhegarteneltern sorgten sich regelmäßig um den guten Zustand und die Verschönerungen unseres Ruhegartens.

Das Kollegium und das Betreuungsteam unterstützten in allen Bereichen, ob am Vormittag oder Nachmittag. Zusätzliche Stunden wurden geleistet, damit Ihre Kinder den ganzen Tag gut unterstützt und versorgt sind.

Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei unserer Sekretärin Frau Klein, die ab dem nächsten Jahr jeden Tag für uns und Sie da ist und bei unserem Hausmeister Herrn Scheidt. Mit ihrer Hilfe läuft unsere Schule rund.

Mit einem Blick in das neue Jahr freuen wir uns auf weitere Highlights. Wir werden eine Projektwoche veranstalten und zum Schuljahresende werden wir den „Trommelzauber“ zu Gast haben. Es gibt also Vieles, worauf wir uns freuen können. Als letzte gemeinsame Aktion kommen **am kommenden Freitag, den 15.12.2023** alle Kinder um **8.00 Uhr** in die Schule und wir gehen **gemeinsam** in die evangelische Kirche in einen **ökumenischen Adventsgottesdienst**. In den wöchentlichen Adventsfeiern haben wir dazu schon einige Lieder geübt. Am Mittwoch, den 20.12.2023 entlassen wir dann alle Kinder in die wohlverdienten Weihnachtsferien. Wir sehen uns am 8. Januar 2024 wieder.

Vieles hat uns in dem Jahr gefallen, Einiges nicht.

Wir sollten aber nicht vergessen, dass es uns gut geht, denn wir führen ein Leben ohne Krieg und Angst. Denken wir immer an die Menschen in der Ukraine und im Nahen Osten, besonders wenn es dort Freunde und Verwandte gibt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien im Namen des gesamten Longenburgteams:

- Freuen Sie sich über alles Schöne.
- Genießen Sie die Advents- und Weihnachtszeit.
- Beenden Sie das Jahr 2023 und gehen in das Jahr 2024 mit guten Gedanken.

R. Schonauer

Rita Schonauer
Schulleiterin